

Vernissage animé avec Tex Lecor et d'autres artistes à Lachine

[Robert Leduc](#)

Publié le 26 mai 2011

Publié le 26 mai 2011

Photo: Serge Boisvert

Le Centre Option-Prévention TVDS (Toxicomanie-Violence-Délinquance-Sida) a tenu avec faste et succès une soirée de levée de fonds au profit de son programme Génération ELLES, un programme d'éducation, de mentorat et de réseautage à l'intention des filles de 6 ans à 21 ans, le 19 mai dernier.

Grâce au soutien de plusieurs personnalités bien connues, telles que Tex Lecor, Yannick Marjot et le magicien illusionniste Marco Rignuolo, entre autres, un vernissage animé a en effet eu lieu au restaurant Andrea l'Authentique, angle 32e Avenue et boulevard Saint-Joseph,

à Lachine, présidé par l'auteure de la télésérie La Galère, René-Claude Brazeau.

Toute une brochette d'artistes et gens célèbres était donc présente à cette soirée. Outre Tex Lecor – qui a offert une lithographie de l'une de ses toiles tirée à 100 exemplaires – et son épouse, on a pu voir les sénateurs Pierre-Hugues Boisvenu et Jacques Demers, le commandant Robert Piché, le comédien Maxime Le Flaguais, les animatrices Jocelyne Cazin, Renée-Claude Brazeau, Anne Létourneau et Samuelle Ducrocq-Henry.

Anne Létourneau, Renée-Claude Brazeau, Samuelle Ducrocq-Henry et Jocelyne Cazin sont les principales mentors pour le programme «Génération ELLES». Elles vont encadrer les jeunes filles de 6 à 21 ans pour les aider à devenir des adultes autonomes, responsables et respectueuses d'elles-mêmes et des autres.

Jacques Dubuc, président du Club Kiwanis Lakeshore Montréal, a présenté à Manon Lacroix, directrice du centre TVDS, un chèque de 2000\$ en soutien au programme Génération ELLES.

Alain Harvey, du magasin Canadian Tire Des Sources, et Justine Marchessault, de la Fondation Bon Départ de Canadian Tire, ont présenté à Manon Lacroix un chèque de 8400\$, remis à l'organisme Option-Prévention TVDS pour son programme «Génération ELLES».

Les convives ont pu déguster des vins de qualité, une gracieuseté d'Emanuel Cabral, président de l'entreprise Global.

Durant la soirée, Marco Ricignuolo en a étonné plus d'un avec ses tours de magie et autres numéros d'illusion.